

## **Alma Juniors tendrá iluminación led en toda la sede y el Polideportivo**



### **Alma Juniors tendrá iluminación led en toda la sede y el Polideportivo**

El Club Atlético Alma Juniors encara un proyecto de renovación de luminarias para mejorar la eficiencia, sostenibilidad y ahorro energético.

La Comisión Directiva que encabeza el nuevo presidente, Guillermo Carrel, diagramó el proyecto que consiste en colocar luces led en toda la sede y el Polideportivo.

El programa fue presentado al senador de Las Colonias, Rubén Pirola, que valoró la idea y plasmó su acompañamiento realizando un importante aporte económico.

El dinero servirá para comenzar la primera etapa del ambicioso proyecto que redundará en beneficio de todos los socios.

El objetivo es completar el programa en lo que resta de este año.

Desde la Comisión Directiva agradecieron profundamente al senador Rubén Pirola por su valioso acompañamiento.